



Diputado de Tlaxcala cimbra a la oposición desde el Congreso de la Unión



El Diputado Federal por Tlaxcala, Ray Vázquez Conchas, cimbró la Cámara de Diputados, al hacer escuchar su voz en contra de la oposición y dejar en claro que con la iniciativa enviada por la Presidencia se acabó el nepotismo y la reelección, no más corrupción en México.

“Reconociendo la grandeza de quien enarbola la dignidad de la patria, quien presentara esta iniciativa, es la doctora Claudia Sheinbaum, mujer que hoy pisa y pisa fuerte; no como los gobiernos de un pasado que hicieron simulación con palabras y en los hechos no les alcanzó, porque fueron revocados por el pueblo por las malas prácticas”, expresó en la máxima tribuna del país que desencadenó en aplausos por el Grupo Parlamentario de Morena y aliados.

El Legislador tlaxcalteca recordó que hubo una presidencia que quería impulsar a su pareja para seguir con el nepotismo y seguir controlando la corrupción, pero ahora, es un tiempo de valor, de reconocer y de demostrar que quien manda hoy es el pueblo; el cual, está representado por la mayoría y cuyos sentimientos están en el Congreso de la Unión.

“A esos alfiles que mandan ya con los dientes chimuelos no les alcanzó el hueso para seguir royendo. Hoy quiero manifestar que se acabó el nepotismo y también la reelección, no más corrupción, vamos por la democracia, con el pueblo todo y sin el pueblo nada. ¡Qué viva la Presidenta Claudia Sheinbaum! ¡Viva la Cuarta Transformación!

En su reciente intervención, en lo general y en lo particular, la Cámara de Diputados aprobó el dictamen con proyecto de decreto que reforma y adiciona los artículos 55, 59, 82, 115, 116 y 122 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, para prohibir la reelección consecutiva y el nepotismo electoral.

<https://gentetlx.com.mx/2025/03/06/diputado-de-tlaxcala-cimbra-a-la-oposicion-desde-el-congreso-de-la-union/>